R5年度竜王南小学校便り No. 15 2024.3.21 発行

2024.3.21 発行 甲斐市立竜王南小学校



学校教育目標 「楽しい学校(楽校)の創造」 - やる気 こん気 げん気 -

## 猿々なご協力ありがとうございました

令和5年度も残すところあと2日となりました。この1年間本当にご協力ありがとうございました。 令和5年5月に、新型コロナウイルス感染症も5類になり、様々な制限が解かれました。6学年は修学旅行で4年ぶりに東京・千葉方面へ行くことができました。また、各学年の校外学習でも1クラス1台というバスでの乗車制限もなくなった上に、車中でのレクレーションもしながら出かけることもできました。そして、今までできなかった様々な出前授業や外部講師をお呼びしての学習も全学年で取り組みました。当たり前の日常を過ごせることがどれだけ尊いものか、コロナ禍を経て改めて実感しています。だからこそ、私たち教職員も学びの在り方やその効果などを再認識して取り組んだ一年ともなりました。

希望と不安の中、入学した1年生は、この1年間で大きく成長しました。初めはできなかったことも、だんだんと上手にできるようになりました。進級を控えた2年生、3年生、4年生も、3学期に入って一段と成長した姿を見せてくれています。5年生は、「6年生を送る会」を企画・運営するなど、すでに竜王南小のリーダー学年としての自覚も生まれ、頼もしさも感じます。このように成長する子供たちの姿を見ていると、これからも予測不能な未来を生き抜く大切な力をつけていくことが学校の責務である事を改めて自覚し、竜王南小学校の教育をさらに発展させていきたいと考えます。

この1年間,子供たちが困難にぶつかったとき、保護者の皆様には子供たちを支えていただき、ありがとうございました。また、数々のPTA活動にもご協力いただき、感謝申し上げます。地域の皆様には、子供たちの安全の確保や学習活動などにご協力をいただきました。おかげさまで1年間、子供たちは安全に登下校をしたりたり、体験活動に取り組んだりすることができました。本当にありがとうございました。竜王南小学校では、学校教育目標の達成を目指し、その指導に教職員一同全力を尽くしてきました。それも、家庭や地域の皆様のお力添えがあったからこそと思っております。心より感謝いたします。これからも、子供たちの今と将来の幸せのために、末永く見守っていただきますようよろしくお願いいたします。

## 有終の美を飾る 第48回卒業証書授与式

3月19日,第48回卒業証書授与式を挙行しました。5年ぶりに通常の卒業証書授与式となり,多くのご来賓の皆様をお迎えして、実施することができました。3月に入り6年生でもインフルエンザが流行し欠席する児童が多々見られましたが,卒業式当日は,全員の出席となり安堵しました。6年生の晴れ舞台での態度,証書の受け取り方,呼びかけや合唱などいずれも立派で,6年生の最高の姿を見ることができました。54名の6年生は希望を胸に立派に卒業していきました。中学校へ行っても竜王南小学校の卒業生としての自覚と誇りをもって,「やる気」こん気」げん気」の精神でいろいろなことに挑戦していってくれると信じています。

卒業・進級 おめでとうございます!